

Am Samstag, den 16. März brachten wir unserem Posaunist Helmut Lexer ein Ständchen zu seinem 70. Jubeltag. Im Gasthaus Wilhelmer in Liesing spielten wir für die Geburtstagsgesellschaft und natürlich vor allem für den Jubilar einige Märsche, unter anderem "Hoch Lesachtal".



Wir hoffen, dass Helmut auch in den nächsten Jahren weiterhin so tatkräftig die Trachtenkapelle mit seinem Wissen und Können unterstützt. Ein großer Dank gilt auch seiner Ehefrau Linde, die immer Verständnis für Helmut's zeitaufwändige Leidenschaft – die Musik – gezeigt hat.



Lieber Helmut!

70 Jahre von Gott gegeben,
70 Jahre ein erfülltes Leben,

70 mal Frühling voll Grünen und Mai,
70 mal zog blühend der Sommer vorbei,

70 mal Ernte und herbstliche Pracht,
70 mal Schnee und Heilige Nacht.

70 Jahre hast Du glücklich geschafft,
für die kommenden Jahre geben sie Kraft,

glücklich und zufrieden sollen sie sein,
harmonisch und mit recht viel Sonnenschein.



Ansprache von unserem Obmann Michael Egartner:

Helmut Lexer war ja schon von Kindheit an mit der Musik und vor allem mit der Liesinger Musik verbunden und ist bis heute aktiv in unserem Verein tätig. Auch die vielen Jahre im „Ausland-Tirol“, die dich beruflich dorthin verschlagen haben, konnten dich nicht abhalten, bei unserer Musik aufzuhören. Im Gegenteil, du hast immer Zeit gefunden, auch mal auf die Schnelle zwischendurch in die Heimat zu kommen und mit uns zu musizieren.

Du warst und bist auch heute immer noch eine große Säule in unserem Verein, denn du hast die Kameradschaft immer gepflegt und warst ein vorbildhafter Musikant. Gerade die Gemeinschaft in einem Verein ist das wichtigste, ohne sie könnte er nicht bestehen.

So danke ich dir persönlich und im Namen der TK-Liesing für deinen Einsatz und deine vorbildliche Wirkung in unserem Verein und wünsche dir und deiner Frau das Beste, viel Gesundheit und viele schöne Stunden mit Euren Nichten und Neffen und wir hoffen, dass du noch viele Jahre in unserem Verein tätig sein kannst und auch den jungen Musikern, vor allem „deinen neuen Kindern“ an der Posaune als Musikervater zur Seite stehst und sie führst.

Danke möchte ich auch deiner Frau sagen: Liebe Linde, auch dir ein ganz großes Dankeschön, denn als Musikerfrau hat man es nicht immer leicht. Doch du hast die vielen Jahre immer an Helmut's Seite gestanden und hast die Freuden und Leiden der Musik mit ihm getragen. Als kleines Zeichen unserer Anerkennung möchte ich dir einen Blumenstrauß überreichen und dir lieber Helmut, darf ich ebenso ein Geschenk überreichen, das dir oder Euch beiden Freude bereiten soll und zumindest eine finanzielle Unterstützung bei etwas Besonderem sein soll.

